



Bürgermeister Daniel Graß (links.) gratulierte dem Team von „Gesunde Füße“ zur Eröffnung und wünschte im Namen der Markt-gemeinde Teisnach alles Gute und viel Erfolg. Fotos: privat

Teisnach. „Gesunde Füße“ ist nicht nur der Name des neuen Fachgeschäfts in der Kaikenrieder Straße 1 in Teisnach, sondern auch das Credo der Inhaber Johannes Greipl, Björn Hartinger und Christina Graßl. Mit mehr als 25 Jahren Berufserfahrung wissen die beiden Orthopädienschuhtechniker nicht nur im wahrsten Sinne des Wortes, wo ihre Kunden der Schuh drückt. Sie kennen auch Abhilfe bei Problemen mit Füßen und Beinen. Zu ihren Leistungen zäh-

len neben einer fachkundigen Beratung natürlich orthopädische Einlagen, orthopädische Schuhzurichtung, medizinische Kompressionsstrümpfe, Orthesen, Bandagen und Therapieschuhe.

Vor fünf Jahren wagten Johannes Greipl und Björn Hartinger den Weg in die Selbstständigkeit und haben diesen Schritt nie bereut. Bis im Dezember 2018 führten sie ihr Unternehmen in Regen. Im Januar dieses Jahres zogen sie in die neu renovierten

Räume in der Kaikenrieder Straße in Teisnach.

Seit Juli 2019 ist auch die junge Orthopädie-Schuhtechnik-Meisterin Christina Graßl als Teilhaberin mit im Team. Dadurch konnte das Leistungsspektrum um orthopädische Maßschuhe und Diabetes-Versorgungen erweitert werden. „Nun können wir alle Leistungen im Bereich Orthopädie-Schuhtechnik bedienen“, freuen sich die Eigentümer.

Eine weitere Neuerung ist die Sortimentserweiterung an Schuhen und Bequemschuhen der Marken Meindl und Waldläufer. Als Eröffnungsangebot gibt es für alle Kunden vom 5. August bis einschließlich 16. August 25 % Rabatt auf alle Schuhe.

Auch Bürgermeister Daniel Graßl (Bruder von Christina Graßl) freut sich über die Ansiedlung des neuen Fachgeschäfts in Teisnach. Er besuchte das Team vor kurzem und wünschte alles Gute für die Zukunft. Kommen auch Sie vorbei und überzeugen Sie sich von der Kompetenz und den Leistungen von „Gesunde Füße“! Johannes Greipl, Björn Hartinger und Christina Graßl freuen sich auf Ihren Besuch. -mai



Hell und modern ist der Geschäftsraum in der Kaikenrieder Straße 1.